



REMERCIEMENTS

Que celles et ceux qui ont eu une pensée, un mot, un sourire, un geste affectueux ou envoyé une lettre, un message, des fleurs lors du décès de

Madame Manou KELLERER-BERNIT

trouvent ici les plus vifs remerciements de sa famille.

Apaisées par des obsèques dignes de leur maman et de son parcours de vie atypique, ses filles souhaitent aussi que toutes les personnes présentes à la cérémonie du 30 novembre 2021 recueillent l'assurance de leur gratitude la plus profonde. Fanfan et Cathy ont été très émues par les nombreux témoignages exprimés, mais regrettent d'être dans l'incapacité de répondre à chacun(e).